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Ausschreibung 
Call for Application
Deadline: 21.02.2025  | English version starts on page 3

Das Förderprogramm

Die NFDI4Memory Task Area „Data Culture“ freut sich, die zweite Runde der Early Career Travel 
Grants (ECTGs) ausschreiben zu können!

Die ECTG ermöglichen Early Career Wissenschaftler:innen im Bereich der digitalen historischen 
Geisteswissenschaften die Teilnahme an Digital History (und Digital Humanities) 
Veranstaltungen. Ziel der Förderung ist es, Early Career Wissenschaftler:innen dabei zu 
untersützen, sich in mit der Community der Digital History und Digital Humanities zu vernetzen 
und ihre wissenschaftlichen Vorhaben zu fördern.

Beispielsweise gefördert wird die Teilnahme an Konferenzen wie dem Historikertag 2025 in 
Bonn, der Jahreskonferenz des Digital Humanities Verbandes (ADHO) in Lissabon oder der 
Jahreskonferenz des Verbands der Digital Humanities im deutschsprachigen Raum (Dhd) in 
Bielefeld, aber auch an Workshops, Summer Schools und vergleichbaren Events. 

Für Wissenschaftler:innen, die in Deutschland ansässig sind, sind Teilnahmen in Veranstaltungen 
weltweit möglich. Für Wissenschaftler:innen, die außerhalb Deutschlands ansässig sind, wird die 
Teilnahme an Veranstaltungen innerhalb Deutschlands gefördert.

Wenn Sie ein:e Promovend:in, ein:e Masterstudent:in oder -absolvent:in sind und in Ihrer 
bisherigen Tätigkeit einen starken Bezug zu Themen der digitalen historischen 
Geisteswissenschaften hatten, möchten wir Sie herzlich zur Bewerbung ermutigen. 

Eckdaten
Förderinhalt: bis zu 8 Reisestipendien, je max. 500,00 €
Förderungsberechtigt: Early Career Researcher 

(Promovierende, Masterstudierende und -absolvent:innen)
Bewerbungsfrist: 21. Februar 2025
Weitere Informationen: https://4memory.de/4memory-early-career-travel-grants/ 
Kontakt: Jascha Schmitz (Koordinator), Humboldt-Universität zu Berlin 

stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de
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1 – CALL FOR APPLICATION

Leistungen der NFDI4Memory ECTGs

Als Stipendiat:in erhalten Sie bis zu 500€ für die Deckung der Kosten, die im direkten 
Zusammenhang mit der von Ihnen besuchten Veranstaltung stehen. 

Im Rahmen des ECTG wird von Ihnen ein Output zu Ihren Erfahrungen auf der jeweiligen 
Veranstaltung eingereicht, z. B. in Form einer Begleitung der Veranstaltung über Social Media, 
Audio- oder Videobeiträgen oder eines Blogbeitrags, die gut sichtbar über die Kanäle der 
NFDI4Memory veröffentlicht wird.

Weitere Informationen zu Bewerbung, Förderinhalt, Förderberechtigung und Förderleistung 
(Output) der ECTGs erhalten Sie auf der Website des Programms.

Wichtig – unbedingt beachten! 
Die Erstattung der Reisekosten erfolgt nach einer ersten Prüfung des Outputs und dem 
vollständigen Vorliegen aller relevanten Belege. In Vorkasse können wir aus verwalterischen 
Gründen leider nicht gehen. 

Informationen und Anhang der Ausschreibung

Zur Ausschreibung gehören die drei folgenden Dokumente:

1 – CALL FOR APPLICATION 

Dieses Ausschreiben bietet Ihnen alle grundlegenden Informationen rund um die 
Ausschreibung samt Leistung, Bewerbungsprozess und Kontaktinformationen. Das 
Formular ist zweisprachig auf Englisch und Deutsch.

2 – APPLICATION FORM 

Dieses Formular ist obligatorisch für die Bewerbung. Mit diesem Formular reichen Sie 
bitte auch ein kurzes Motivationsschreiben (max. 500 Wörter) sowie einen 
tabellarischen Lebenslauf (max. 1 S.) ein. Das Formular ist zweisprachig auf Englisch 
und Deutsch und auch auf der Website verfügbar.

3 – DATA PROCESSING AND DECLARATION OF CONSENT

Dieses Informationsblatt dient der Aufklärung betreffend der Nutzung Ihrer 
angebenden Daten sowie Ihr dauerhaftes Recht auf Rücknahme jeder Zustimmung 
betreffend der Datenbearbeitung. Das Informationsblatt ist nur in englischer Sprache 
vorhanden. 
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Bewerbungsablauf

Die Bewerbung umfasst folgende drei Komponenten:

1. ein kurzes Motivationsschreiben (max. 500 Wörter) mit folgenden Angaben:
– Angaben über die Veranstaltung, die Sie besuchen möchten, sowie  zu Ihrer 

Motivation für eine Teilnahme.
– Informationen über Ihren Bezug zu den digitalen historischen 

Geisteswissenschaften, sei es durch Seminararbeiten, Abschlussarbeiten, 
geplante oder laufende Promotionsprojekte oder durch sonstige Aktivitäten wie 
bspw. Mitgliedschaften oder Teilnahmen an wissenschaftlichen Veranstaltungen,

2. einen kurzen tabellarischen Lebenslauf (max. 1 Seite)
3. das ausgefüllte und unterschriebene Bewerbungsformular.

Reichen Sie Ihre Bewerbung in einem zusammengefügten PDF bis spätestens 21. Februar 2025 
via E-Mail (stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de) ein. Zu- und Absagen werden im Laufe der 
ersten Märzwoche via E-Mail bekannt gegeben.

Was ist NFDI4Memory?

NFDI4Memory, das Konsortium für die historisch arbeitenden Geisteswissenschaften innerhalb 
der Nationalen Forschungsdateninfrastruktur (NFDI), treibt institutionelle, fachliche und 
methodische Innovationen an. Das Konsortium integriert erstmals Forschungs-, Gedächtnis- und 
Informationsinfrastruktureinrichtungen in einer digitalen Forschungsdateninfrastruktur. 
NFDI4Memory wird gefördert durch die Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG), 
Projektnummer 501609550.
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NFDI4Memory Early Career Travel Grants

Call for Application

Deadline: 21.02.2025

The programme

The NFDI4Memory Task Area Data Culture is pleased to announce the second round of the Early 
Career Travel Grants (ECTGs)! 

These travel grants provide early career researchers in the field of digital history and digital 
humanities with the opportunity to attend field related events such as conferences, workshops, 
summer schools, and similar activities focused on Digital History and Digital Humanities. The 
goal of this funding is to support early career researchers in networking with the Digital History 
and Digital Humanities community and advancing their academic projects.

For example, participation in conferences such as the Historikertag 2025 in Bonn, the annual 
conference of the Digital Humanities Association (ADHO) in Lisbon or the annual conference of 
the Association of Digital Humanities in German-speaking countries (Dhd) in Bielefeld is funded, 
but also attendence at other conferences, workshops, summer schools, and similar events. 

If you are a doctoral student, or a master's student / graduate, and have a strong connection to 
topics in digital historical humanities, we encourage you to apply. For 2025, up to 8 travel grants 
are being offered. 

For researchers residing in Germany, participation in events worldwide is possible. For 
researchers residing outside of Germany, participation in events within Germany is supported.

Overview
Funding: up to 8 travel grants, each up to 500,00 €
Eligible for funding: Early Career Researchers (Doctoral students, Master’s students 

and graduates)
Deadline: 21st February 2025
Further Information: https://4memory.de/4memory-early-career-travel-grants/ 
Contact: Jascha Schmitz (Coordinator), Humboldt University Berlin

stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de
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Benefits of ECTGs 

As a grant recipient, you will receive up to € 500,00 to cover expenses directly related to the event 
you are attending. 

In return, you are required to submit an output about your experiences at the event, for example 
by live-covering the event on Social Media, through audio or video formats, or as a blog post. This 
output will then be published through the offical channels of the NFDI4Memory.

Further information about the application process, funding, eligibility, and requirements (output) 
of the ECTGs can be found on our website.

Important – Please Note! 
The stipend can only be payed at the earliest after submission of a first output draft. For 
adminstrative reasons, we unfortunately cannot pay in advance. 

Information on Attached Documents

The call for applications includes the following three documents:

1 – CALL FOR APPLICATION 

This document provides all the information regarding the call, including benefits, the 
application process, and contact information. The form is bilingual in English and 
German.

2 – APPLICATION FORM 

This form is mandatory for the application and must be submitted along with your 
application. Please also include a short letter of motivation (max. 500 words) and a 
tabular CV with this form (see below). The form is bilingual in English and German and 
can also be obtained via our website.

3 – DATA PROCESSING AND DECLARATION OF CONSENT

This information sheet explains the use of your provided data and your ongoing right 
to withdraw any consent regarding data processing. The information sheet is 
available only in English.

Application Process

The application consists of the following three components:
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1. A short letter of motivation (max. 500 words) including:
◦ Details about the event you wish to attend and your motivation for participating,
◦ Information about your connection to digital historical humanities, whether through 

seminar papers, theses, planned or ongoing doctoral projects, or other activities such 
as memberships or participation in academic events.

1. A short CV in tabular form (max. 1 page).
2. The completed and signed application form.

Please submit your application as a single merged PDF by 21st February 2025 via email to the 
programmes Coordinator Jascha Schmitz (stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de). Notifications 
will be sent by email during the first week of September .

What is NFDI4Memory?
NFDI4Memory, the consortium for the historical humanities within the National Research Data 
Infrastructure (NFDI), drives institutional, professional and methodological innovation. The 
consortium integrates research, memory and information infrastructure facilities in a digital 
research data infrastructure for the first time. NFDI4Memory is funded by the Deutsche 
Forschungsgemeinschaft (DFG), project number 501609550.
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NFDI4Memory Early Career Travel Grants

Bewerbungsformular
Application Form

Bitte lesen Sie das Formular aufmerksam durch. Füllen Sie das vorliegende Formular 
(*Pflichtfeld) vollständig aus und senden Sie dies unterschrieben und zusammen mit einem 
Motivationsschreiben und einem tabellarischen Lebenslauf an: stipendien.4memory.ifg@hu-
berlin.de.

Please read the form carefully. Fill out the form entirely and sign it. Please send the form
(*mandatory) as well as the motivation letter and the CV to:
 stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de. 

Vollständiger Name* 

Full name*

Pronomen (für das Stipendienzertifikat; optional)

Pronouns (for the scholarship certificate; optional)

Email-Adresse* 

E-mail address*

Höchster Studienabschluss* 
Highest Academic Degree*

Aktuelle Funktion 
Current Position

Erklärung zur Nutzung nachhaltiger Verkehrsmittel. 

Declaration over the use of sustainable 

transporation.

– Ich werde Nachhaltigkeit als Kriterium bei meiner 

Reiseplanung berücksichtigen. 

I will consider sustainability as a criteria in my 

travel planning.

Mit der Annahme eines Stipendiums verpflichten Sie 

sich, einen Output zur von Ihnen besuchten 

Veranstaltung zu gestalten. 

By accepting the scholarship, you commit to 

creating an output on the event you visited.

– Ich habe verstanden, dass mir meine Reisekosten 

nur erstattet werden können, nachdem mein 

Output eingegangen ist. 

I understand that my travel expenses can only be 

reimbursed after my output has been received.

– Ich verpflichte mich dazu, spätestens vier Wochen 

nach der Tagung den Output und spätestens acht 

Wochen nach der besuchten Veranstaltung meine 

Abrechnung einzureichen. Ich stimme zu, dass im 

Falle einer Überschreitung dieses Zeitraums eine 

Auszahlung nicht mehr möglich ist. 

I commit to submitting my output no later than 

four weeks after the conference and my 

accounting and receipts no later than eight weeks 

after the event. I agree that in case of exceeding 
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these times, payment no longer possible.

Erteilen Sie uns die Erlaubnis, Ihren Namen als 

Stipendiat:in zu nennen (bspw. auf der NFDI-

Website und auf unseren Social Media Kanälen)? 

Do you give us permission to mention your name as 

a scholarship recipient (For example on the NFDI 

website and our social media channels)?

 Jaߛ

Yes.
.Nein (dies beeinflusst ihre Bewerbung nicht negativ)ߛ

No (this will not affect your application 

negatively).

Sonstige Anmerkungen (optional) 

Further notes (optional)

Datenschutzerklärung
Mit dem Ausfüllen und Unterschreiben der Stipendienvereinbarung geht die Zustimmung einher, dass wir 
diese Daten zur Organisation des NFDI4Memory Early Career Travel Grant Programms verarbeiten dürfen. 
Für weitere Informationen dazu siehe das Dokument „Information on Data Processing and Declaration of 
Consent“ auf der Website der aktuellen Ausschreibung. Alle Angaben über die Pflichtfelder hinaus sind 
freiwillig und dienen lediglich den Koordinator:innen, um möglichst zielgerichtete Unterstützung geben zu 
können. Das Auslassen gewisser Angaben wird niemandem zum Nachteil ausgelegt. Sofern Sie es nicht 
möchten, dass Ihr Name zusammen mit sensiblen Daten gespeichert wird, verwenden Sie bitte einen 
Codenamen, den Sie uns zusammen mit der Zusendung Ihrer sonstigen Bewerbungsmaterialien 
zukommen lassen. 

Data protection
By completing and signing the scholarship agreement, you agree that we process this data for the 
organization of the NFDI4Memory Early Career Travel Grant Program. For more information, see the 
document "Information on Data Processing and Declaration of Consent“ on the website of the current 
call for application. All information beyond the mandatory fields is voluntary and only serves the 
coordinators to provide the most targeted support possible. The omission of certain information will not 
be considered a disadvantage to anyone If you do not want your name to be stored together with 
sensitive data, please use a code name that you send us together with your other application materials. 

_____________________________________

Ort, Datum, Unterschrift 
Place, date, signature
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3 – Data Processing and Declaration of Consent

NFDI4Memory Early Career Travel Grants

Informationen zur Datenverarbeitung und Zustimmungserklärung

english version below

Einführung

NFDI4Memory verarbeitet Ihre Daten in Übereinstimmung mit der EU-
Datenschutzgrundverordnung (GDPR). Ihre „personenbezogenen Daten“ sind alle 
Informationen, die sich auf Sie beziehen. „Verarbeitung“ ist jeder Vorgang, der mit diesen Daten 
durchgeführt wird. Gemäß dem Transparenzprinzip informiert Sie dieses Dokument über die 
Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten, wie in den Artikeln. 12, 13 und 14 der 
Datenschutz-Grundverordnung.

Wer sind wir und wie können Sie uns kontaktieren?

Im Namen von NFDI4Memory handelt Jascha Schmitz (stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de) 
als Datenverantwortlicher im Sinne der GDPR.

Für welche Zwecke verarbeiten wir Ihre Daten?

Wir verarbeiten Ihre Daten für die folgenden Zwecke:

 Organisation und/oder Verwaltung des NFDI4Memory Early Career Travel Grants 
Programms

 Erstellung von Stipendienzertifikaten

Welche Informationen werden von uns gesammelt und verarbeitet?

Zu den oben genannten Zwecken verarbeiten wir die folgenden Informationen zu Ihrer Person:

 Vorname, Nachname
 E-Mail Adresse
 Institutionelle Zugehörigkeit
 Berufsbezeichnung / akademischer Status
 Zahlungsinformationen (IBAN)

Diese Angaben entnehmen wir direkt aus Ihrer Stipendienvereinbarung. Welche Angaben 
obligatorisch sind, ist in dem beigefügten Formular mit einem Sternchen gekennzeichnet. Bei 
den übrigen Angaben steht es Ihnen frei, sie nicht zu machen; in diesem Fall werden sie in 
unserer Mitteilung nicht erscheinen.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer Daten
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3 – Data Processing and Declaration of Consent

Die Verarbeitung Ihrer Daten erfolgt auf der Grundlage Ihrer Einwilligung (Art. 6.1(a) der 
DSGVO), die Sie mit der Unterschrift unter diesen Hinweise erteilen.

Wie lange bewahren wir Ihre Daten auf?

Alle Informationen werden so lange gespeichert, wie es zur Erreichung des Zwecks der 
Datenerhebung erforderlich ist. Nach Ablauf dieses Zeitraums werden Ihre Daten nach 
höchsten Standards gelöscht oder anonymisiert.

Werden Ihre Daten an Dritte weitergegeben?

Ihre persönlichen Daten werden nicht an Personen außerhalb unserer Einrichtung 
(NFDI4Memory) weitergegeben oder offengelegt.

Werden Ihre Daten außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) übermittelt?

Ihre Daten werden nicht in Länder außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums übermittelt.

Keine Profilerstellung oder automatisierte Entscheidungsfindung

Ihre Daten werden nicht für die Erstellung von Profilen oder für die automatisierte 
Entscheidungsfindung verwendet.

Ihre Rechte in Bezug auf die Verarbeitung Ihrer Daten

Die Datenschutzgrundverordnung gewährt Ihnen bestimmte Rechte in Bezug auf die 
Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten. Zu diesen Rechten gehören:

 Zugang (Art. 15 GDPR): Sie haben das Recht, eine Bestätigung darüber zu erhalten, ob 
wir Ihre personenbezogenen Daten verarbeiten, sowie Informationen darüber, wie wir 
sie verarbeiten. Sie können auch eine Kopie Ihrer personenbezogenen Daten 
anfordern. Um Ihr Auskunftsrecht auszuüben, wenden Sie sich bitte an 
stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de. 

 Berichtigung (Art. 16 GDPR): Wenn Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen 
Daten unvollständig oder unrichtig sind, haben Sie das Recht, die unverzügliche 
Berichtigung dieser Daten zu verlangen. Um Ihr Recht auf Berichtigung auszuüben, 
kontaktieren Sie uns unter stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de.

 Löschung („Recht auf Vergessenwerden“ - Art. 17 der DSGVO): Unter bestimmten 
Umständen (z. B. wenn Ihre Daten unrechtmäßig oder unnötig verarbeitet werden) 
können Sie die Löschung Ihrer personenbezogenen Daten verlangen. Kontaktieren Sie 
uns hierfür unter stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de.

 Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 der DSGVO): Unter bestimmten Umständen 
(z. B. wenn Sie die Richtigkeit Ihrer von uns verarbeiteten Daten oder die 
Rechtmäßigkeit der Verarbeitung bestreiten) können Sie die Einschränkung der 
Verarbeitung Ihrer Daten verlangen. Solche Daten werden nicht gelöscht, sondern 
können grundsätzlich nur mit Ihrer Einwilligung verarbeitet werden.
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 Datenübertragbarkeit (Art. 20 der DSGVO): Unter bestimmten Umständen können Sie 
die Übermittlung Ihrer Daten an einen anderen Verantwortlichen in einem 
strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format verlangen.

 Widerspruchsrecht (Art. 21 GDPR): Wenn Sie in die Verarbeitung nicht eingewilligt 
haben oder diese nicht zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung erforderlich ist, 
können Sie jederzeit Widerspruch einlegen, so dass wir Ihre Daten nicht mehr 
verarbeiten.

Darüber hinaus haben Sie das Recht, Ihre Einwilligung in die Verarbeitung Ihrer 
personenbezogenen Daten jederzeit zu widerrufen (Art. 7 Abs. 3 DSGVO), indem Sie uns unter 
stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de kontaktieren. Durch den Widerruf der Einwilligung wird 
die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung nicht 
berührt; geben Sie in diesem Fall ggf. eine Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde ein.

Stand: Juli 2024

Hiermit gebe ich NFDI4Memory die Zustimmung zur Verarbeitung meiner 
personenbezogenen Daten im oben beschriebenen Sinne:

__________________________

Datum/Unterschrift
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Information on Data Processing and Declaration of Consent

Introduction
NFDI4Memory values your privacy and processes your data in compliance with the EU General 
Data Protection Regulation (GDPR). Your "personal data" is any information related to you. 
"Processing" is any operation performed on the data. According to the Transparency Principle, 
this document will provide you with information about the processing of your personal data as 
required by Art. 12, 13, and 14 of the GDPR.

Who are we and how can you contact us?
On behalf of NFDI4Memory, Jascha Schmitz (stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de)  is acting 
as data controller within the meaning of the GDPR.

For what purposes do we process your data?
We process your data for the following purposes:

– Organisation and/or management of the NFDI4Memory Early Career Travel Grants 
program

– Generation of participation certificates

What information do we collect and process?
For the purposes listed above, we process the following information related to you:

– Name, surname
– E-mail address
– Affiliation
– Professional title / academic status
– Payment details

We obtain this information directly from your scholarship agreement. Which information is 
mandatory is marked with an asterisk in the attached form. For the remaining information, you 
are free to decide not to provide it; in this case, it will not appear in our communication.

Legal basis for the processing of your data
Your data is processed on the basis of your consent (Art. 6.1(a) of the GDPR) which you give by 
accepting this notice.

For how long do we keep your data?
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All information is stored as long as necessary to achieve the purpose of data collection. After 
this time period, your data will be deleted or anonymised according to the highest standards.

Will your data be shared with anyone?
Your personal data will not be shared with or disclosed to anyone outside our institution 
(NFDI4Memory).

Will your data be transferred outside the European Economic Area (EEA)?
Your data will not be transferred outside the European Economic Area.

No profiling or automated decision-making purposes
Your data will not be used for profiling or automated decision-making purposes.

Your rights with regard to the processing of your data
The GDPR grants you certain rights with regard to the processing of your personal data. These 
rights include:

– Access (Art. 15 of the GDPR): You have the right to obtain confirmation as to whether 
we process your personal data, as well as information about how we process it. You 
can also request a copy of your personal data, for which we may charge you a 
reasonable fee based on administrative costs. In order to exercise your right to access, 
contact us at stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de. 

– Rectification (Art. 16 of the GDPR): If your personal data that we process is incomplete 
or inaccurate, you have the right to request rectification of such data without undue 

delay. In order to exercise your right to rectification, contact us at 
stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de.

– Erasure ("right to be forgotten" – Art. 17 of the GDPR): In certain circumstances (e.g. if 
your data is processed unlawfully or unnecessarily) you may request erasure of your 
personal data. 

– Restriction of processing (Art. 18 of the GDPR): In certain circumstances (e.g. if you 
contest accuracy of your data that we process or lawfulness of the processing) you 
may request restriction of processing of your data. Such data will not be erased, but in 
principle can only be processed with your consent.

– Data portability (Art. 20 of the GDPR): In certain circumstances, you may request 
transmission of your data to another controller in a structured, commonly used and 
machine-readable format.

– Right to object (Art. 21 of the GDPR): If you did not consent to the processing, or if it is 
not necessary to comply with a legal obligation, you may always object to it, in which 
case we shall no longer process your data.
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Moreover, you have the right to withdraw your consent to the processing of your personal data 
at any time (Art. 7(3) of the GDPR) by contacting us at stipendien.4memory.ifg@hu-berlin.de. 
The withdrawal of consent will not affect the lawfulness of processing based on consent 
before its withdrawal; lodge a complaint with a supervisory authority.

Stand: July 2024

I hereby give NFDI4Memory my consent to use my personal data in the 
aforementioned ways:

_________________________

date/signature
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